

Juan Ceretta se desvincula del Frente Amplio y aclara que no tiene intenciones de sumarse al partido

Principal



Publicada el: 23/01/25	Visitas: 198
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 176	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/juan-ceretta-se-desvincula-del-frente-amplio-y-aclara-que-no-tiene-intenciones-de-sumarse-al-partido_15500.php

JUAN CERETTA SE DESVINCULA DEL FRENTE AMPLIO Y ACLARA QUE NO TIENE INTENCIONES DE SUMARSE AL PARTIDO

Principal

Juan Ceretta se desvincula del Frente Amplio y aclara que no tiene intenciones de sumarse al partido

Juan Ceretta se separa del Frente Amplio y deja en claro que no planea unirse a otro partido político.

El Frente Amplio se prepara para la elección de la Intendencia de Montevideo

El sector frenteamplista Casa Grande ha propuesto el nombre de Silvia Pissano, sumándose así a la lista de candidatos que aspiran a la Intendencia de Montevideo.

De esta manera, ya son cinco los contendientes en la contienda interna del Frente Amplio.

El plenario departamental del Frente Amplio se llevará a cabo el domingo 9 de febrero, donde los distintos sectores deberán negociar para seleccionar tres candidaturas viables.

Candidatos en la carrera

Mario Bergara Verónica Piñeiro Salvador Schelotto Juan Ceretta Silvana Pissano Recientemente, el Partido Socialista propuso a Juan Ceretta, quien busca negociar con otros grupos dentro del Frente Amplio para conseguir los apoyos necesarios en el plenario y así poder competir en las elecciones departamentales programadas para mayo.

No obstante, la candidatura de Ceretta ha generado preocupación en diversos sectores del Frente Amplio, según informaron fuentes políticas a Telenoche. Un hecho que ha llamado la atención es que Ceretta no está afiliado al partido, lo que ha suscitado inquietud en la interna de la coalición de izquierda.

Se recuerda un antecedente de la elección interna del Frente Amplio, cuando Javier Miranda tuvo que saldar sus deudas de afiliación para continuar con su candidatura, lo cual logró y le permitió convertirse en presidente de la fuerza en 2016. Sin embargo, fuentes indican que en el caso de Ceretta, “ni siquiera está afiliado”.

Telenoche se comunicó con Ceretta, quien confirmó su situación actual: “No estoy afiliado, ni tengo previsto hacerlo antes del plenario”.

Añadió que no ve inconvenientes para postularse según la ley electoral.

Sobre su situación interna en el Frente Amplio, Ceretta comentó: “No me han dicho nada”.

Aclaró que no tendría problemas en afiliarse si eso es un requisito indispensable para su candidatura: “Si mañana me dicen: 'Tenés que afiliarte al Frente Amplio para ser candidato', me afilio, no tengo problema. Lo que no quiero es engañar a la gente y decirle que siempre fui frenteamplista porque no es así”, concluyó el abogado.

Fuente: Telenoche

Imágenes

JUAN CERETTA SE DESVINCULA DEL FRENTE AMPLIO Y ACLARA QUE NO TIENE INTENCIONES DE SUMARSE AL PARTIDO

Juan ceretta se desvincula del frente amplio y aclara que no tiene intenciones de sumarse al partido

Tags

candidatos, pissano, fronteamplista, sectores, montevideo, partido, plenario, intendencia, candidatura, interna, ceretta, afiliado

Noticias relacionadas

4.0 * *El Partido Socialista lanza a Juan Ceretta como su candidato para la Intendencia de Montevideo*

3.6 * *El Partido Socialista impulsa a Juan Ceretta, abogado de reconocido prestigio, como su candidato a la Intendencia de Montevideo*

3.8 * *“Se confirma que Andrés Lima desempeñará un papel clave en el futuro del gobierno nacional”*

3.7 * *Caraballo, Díaz y Martínez: el desafío de rescatar la conducción del gobierno departamental para el Frente Amplio*

4.2 * *Fuerza Renovadora lanza la candidatura de Bergara a la Intendencia de Montevideo: "Damos comienzo a una nueva etapa de diálogo", expresó el senador*

4.0 * *Pablo Abdala en el plenario de la Lista 5: "Nuestro compromiso es legislar lo que beneficie a todos los uruguayos"*

4.2 * *Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura del Frente Amplio*

3.7 * *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*

4.6 * *Desde el Fa aseguran que Martín Sodano fue quien solicitó cargos: "Se acercó a la sede para expresar sus intenciones"*

3.8 * *El Frente Amplio de la ciudad se prepara para definir este jueves sus candidaturas para la intendencia*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo